¿Quiénes son los beneficiarios del Programa PRAIS?

La población beneficiaria se establece a partir del concepto de **AFECTADO DIRECTO**, es decir:

- *La persona que fue sometida individualmente a la Experiencia Represiva Traumática.
- *Familiar de Detenido Desaparecido y/o Ejecutado Político.
- *La persona que sufrió Tortura-Prisión Política.
- *La persona que vivió Exilio-Retorno.
- *Relegación, Clandestinidad por razón Política.
- *Exoneración por causa política.
- *Las personas que formaban parte de su grupo familiar durante el evento represivo.
- *Por tanto, son beneficiarios del Programa las siguientes personas: El (la) Afectado (a) Directo(a);Su Pareja (Cónyuge/Conviviente);Hijos(as) del Afectado(a) Directo(a).
- *Aquellas personas que trabajaron en la defensa de los Derechos Humanos durante 10 años en forma ininterrumpida.



Coordinadora Programa PRAIS Servicio de Salud Viña Quillota A.S. Julia Araya Rozas Von Schroeders N° 392, Viña del Mar. FONO: 32-275 9490

Consejo Editorial:

Director H.S.M.Q José Salomón Silva.

Periodista: Harold Briceño

Equipo Prais Quillota

T. Social: Claudia Ruz Canelo Psicóloga: Graciela Carrasco Cortes Administrativo: Carlos Schiappacase





Boletín del Programa de Reparación y Atención Integral en Salud PRAIS

Hospital San Martín de Quillota

"Memoria con Sentido"

Boletín nº3, mes de noviembre

PRAIS Quillota realizó charla sobre Derechos Humanos a alumnos de colegios de la provincia

El equipo visitó 3 establecimientos de la zona, Precursor Francisco de Miranda; Escuela Nuestro Mundo, del sector El Bajío de Quillota y el colegio Teresa Brown Ariztía de la comuna de La Calera. Fueron cerca de 186 niños sensibilizados en esta temática, los cuales sintieron mucha curiosidad e interés por conocer más acerca de los derechos fundamentales.

De estos establecimientos se seleccionaron las obras que serán presentadas en el concurso "Arte, Cultura y Derechos Humanos: Cada Día, Una Persona", el cual se realizará el próximo jueves 10 de diciembre en la Plaza de Armas de la ciudad.



CNCA apoya programa de Derechos Humanos

El 5 de noviembre, la directora Regional del Consejo Regional de la Cultura y las Artes, Nélida Pozo Kudo, realizó una donación de literatura infantil para los ganadores de la actividad artística de derechos humanos a realizarse el 10 de diciembre en Quillota.





PRAIS INFORMA

Durante el mes de noviembre, se realizaron con éxito las intervenciones oftalmológica y urológica de dos pacientes del Programa. Quienes se encuentran en una óptima recuperación de sus operaciones.

PRAIS Quillota participó en una charla de sensibilización a la comunidad sobre la diversidad sexual en el Hospital de Cabildo

Como una forma de apoyar los Derechos Humanos de las personas de otro tipo de orientación sexual, el miércoles 18 de noviembre, se realizó el IV diálogo ciudadano en el Hospital Víctor Hugo Moll de Cabildo, el cual estuvo centrado en esta temática.

En la oportunidad participó la Psicóloga del Programa, Graciela Carrasco, junto con la matrona Javiera Toledo y Harold Briceño, coordinador de los grupos emergentes de la unidad de participación social del HSMQ. Los acompañó Mara Rita, activista de la agrupación Organizando Trans Diversidades (OTD).



Invitamos a todos los funcionarios, hijos, familiares de personas afectadas por violaciones a Derechos Humanos ocurrida entre 1973 - 1990 a inscribirse y ser parte de PRAIS y así acceder a los beneficios en salud que ofrece el Programa.

Para mayor información contactarse a:

Correo electrónico: equipo.prais.qta@gmail.com

Teléfono: 33/2298367

